



## Seguridad y calidez en la piscina con suelos de seguridad

El Centro Deportivo Els Serradells, de Andorra la Vella, está situado en la zona de La Comella y cuenta con 4.000 abonados y unos 350.000 usuarios al año que, además de las dos piscinas -cubierta y exterior-, tienen a su disposición otros muchos equipamientos, como un pabellón cubierto, tres pistas de squash y tres de tenis, gimnasio de musculación, cuatro salas de aeróbic y una de gimnasia rítmica, zona de aguas y relax, saunas, hidromasaje, pistas de bolos y billares, así como dos salas de reuniones y bar restaurante. Este conjunto deportivo necesitaba un pavimento continuo y muy antideslizante para la renovación de los suelos del área de piscinas, que aportara además una imagen moderna y decorativa. Para cumplir con todos los requisitos se eligió finalmente Altro Aquarius.

Después de varios meses de obras y tras una reforma estructural y arquitectónica, el pasado mes de marzo Els Serradells reabrió sus puertas, ofreciendo a sus usuarios una piscina olímpica prácticamente nueva. Con el fin de garantizar la seguridad, tanto de las personas con calzado o sin él, en la reforma se incluyó la sustitución de todos los pavimentos del recinto de piscinas, instalándose 1.000 m<sup>2</sup> del suelo de seguridad Altro Aquarius en un tono azul (modelo AQ2001 Dragonfly), que reduce las posibilidades de caída a una entre un millón. El director del centro deportivo, Marc Magallon, explica que “la piscina tenía ya 25 años y era necesario una reforma integral de toda ella. Necesitábamos un pavimento estanco y agradable al tacto para poner encima de la baldosa ya existente. La dirección facultativa de la reforma decidió confiar en el suelo Altro, vistos los resultados, referencias y conocimientos que tenían sobre el mismo”. El proyecto de reforma del Centro Deportivo Els Serradells fue realizada por Suport Engineers, empresa andorrana dedicada a la ingeniería civil y la edificación, con una experiencia de casi tres décadas en la realización de proyectos y dirección de obras, ofreciendo además un amplio abanico de servicios. Silvia Marquilló, del área de Edificación de la empresa, señala que “debido a un problema de filtraciones en la planta inferior, se planteó

el revestimiento de PVC en la zona de playas de las piscinas, en parte para reducir la magnitud de la intervención al conservar el revestimiento cerámico actual”. Y añade que “se necesitaba un revestimiento impermeable, con propiedades antideslizantes y también con una buena estética, con el mínimo de obra y respetando unos plazos de ejecución cortos, de tres meses, para revestimiento de piscinas y playas. Se necesitaba un producto que pudiera combinar conjuntamente todas las prestaciones”.

### Por qué elegir Altro

Para Marquilló, existen poderosos argumentos para la elección del Altro Aquarius: “La seguridad ante deslizamientos, con pies calzados y descalzos; la higiene, al no presentar juntas y estar previamente tratado; la vistosidad y la variedad de opciones decorativas y una instalación sencilla”. En relación con este último aspecto cabe señalar que esta obra en particular presentaba algunas dificultades con zonas en redondo, canales interiores en las dos direcciones, revestimiento de paredes, entregas y remates, y sin embargo el pavimento pudo instalarse “con relativa facilidad, de manera rápida según la zona, consiguiendo un buen acabado”, según Marquilló. En opinión de Pere Ferrer, director gerente de MSGrup, la empresa suministradora e instaladora del pavimento, acostumbrado a manejar



los productos de Altro, lo que más ha valorado el cliente de este suelo es la planimetría, la falta de resaltes que provocan caídas y daños, su capacidad antideslizante y que sea impermeable. “Esta piscina es muy importante para la capital y la reforma también fue importante. La instalación de los suelos se coordinó perfectamente con los trabajos de reparación de la cubierta, la preparación del soporte e impermeabilización del vaso. La colocación del pavimento fue rápida y sencilla y el cliente ha quedado muy satisfecho”, asegura. Por su parte, Ferrán Fernández, arquitecto técnico y jefe de obra de Locubsa Construccions Andorranes, empresa constructora que ha realizado la obra, cree que “las ventajas de este producto, tanto para el usuario como para el instalador, son la rapidez y limpieza en el montaje”. En cuanto a las ventajas que aporta Altro para este tipo de instalaciones, Fernández considera que “Altro Aquarius resulta muy adecuado para piscinas y centros deportivos por su higiene, funcionalidad y resistencia al desgaste”.

“La instalación de los suelos se coordinó perfectamente con los trabajos de reparación de la cubierta, la preparación del soporte e impermeabilización del vaso”

[www.altroscandess.com](http://www.altroscandess.com)